
Anzeigen /                
Veranstaltungen 

Ein schlichtes Gebet... 

Herzlich  
      willkommen! 

Neu in der FEG?  
Herzlich willkommen in der FEG Gwatt. Schön, dass 
Sie bei uns sind! Wir hoffen, Sie fühlen sich wohl bei 
uns, können vom Angebot der FEG profitieren und er-
fahren Ermutigung und Hoffnung für Ihr Leben. 
 

Fragen zur FEG? 

Wunsch nach einem 
Gespräch oder Gebet? 

Über unsere regelmässigen Veranstaltungen wie Got-
tesdienst, Seminare oder Angebote für Kinder gibt un-
sere Homepage www.feggwatt.ch Auskunft. Eine gute 
Informationsquelle ist auch unser monatlich er-
scheinendes "feggwatt.ch", das im Foyer aufliegt. 
 

Vielleicht suchen Sie nach jemandem, der Ihnen zuhört, 
Ihnen in bestimmten Lebensfragen beratend zur Seite 
steht oder für sie betet.  
Nach dem Gottesdienst ist das 
Team „Gebet & Segen“ bei der 
Bühne für Sie bereit, um mit 
Ihnen zu reden und zu beten.  
 
Sollten Sie Fragen in einem bestimmten Lebensbereich 
haben, steht Ihnen auch Pfarrer Frank Bigler, gerne für 
ein Gespräch zur Verfügung.  
 
Seelsorgerliche Gespräche sind absolut vertraulich,  
konfessionell neutral und nicht an eine Mitgliedschaft in 
der FEG oder irgendwelche Verpflichtungen gebunden.   
 

Gerne vermitteln wir Ihnen auch Adressen von  
seelsorgerlichen Beraterinnen und Beratern. 

Kontakt-Adressen: 
Pfarrer: 
Frank Bigler 
Eisenbahnstrasse  58 
3645 Gwatt 
033 336 01 45 
078 940 48 53 
 

frank.bigler 
@feggwatt.ch 

Jugend-Pfarrer: 
David Burkhard 
Eisenbahnstrasse 58 
3645 Gwatt 
033 335 32 75 
079 665 80 83 
 

david.burkhard 
@feggwatt.ch 

Pfarrer: 
Kari Bieri 
Eisenbahnstrasse 58 
3645 Gwatt 
033 335 32 75 
079 941 90 39 
 

karbie 
@feggwatt.ch  

Gottesdienstflyer vom 
17. März 2019  

"Vater im Himmel - ich danke Dir, dass Du Deinen 
Sohn in diese Welt hineingesandt hast. Ich danke Dir, 
Herr Jesus Christus, dass Du gekommen bist, um am 
Kreuz für meine Schuld zu sterben. Du hast bezahlt, 
wofür ich niemals bezahlen kann, damit ich als Ge-
schenk annehmen kann, was Dich alles gekostet hat. 
Danke für die Vergebung, die Du mir erworben hast. 
Danke für das Geschenk des ewigen Lebens, das Du 
mir anbietest und das ich von Dir in Anspruch nehme. 
Danke, Vater im Himmel, dass Du mich liebst und 
durch Jesus zu Deinem Kind machst!"    -Amen- 



Freiheit durch Abhängigkeit 

Frei sein 

 
Frei leben 

 

Zentrale Bibelstelle: Johannes 8,31-35 
Nur durch Jesus sind wir wirklich frei!  
Frei sein bedeutet nicht einen grösseren Rahmen zu 
besitzen. Das macht uns nicht frei. Wir sind deshalb 
immer noch Sklave der Sünde zum Tod.  
Zentrale Bibelstelle: Römer 6,16-23. Paulus spricht von 
Sklaverei. Abhängigkeit an einen Herrn. Entweder Sla-
ve der Sünde zum Tod. Oder Slave des Gehorsams zur 
Gerechtigkeit (Oder Sklaven Gottes - Vers 22). Abhän-
gig sind wir so oder so.  
 
Frei sein bedeutet, „Sklave“ Gottes zu sein. Durch Je-
sus einen Platz in der unendlichen Dimension des Rei-
ches Gottes zu besitzen. Aber nicht als Sklave der kei-
ne Rechte hat, sondern als Kind mit Erbrecht (Römer 8, 
15, Eph. 2,19) 
 

Notizen 
 

 
__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

Auf den Punkt gebracht... 

 
Frei leben bedeutet, dass wir uns nicht mehr nach dem 
orientieren, was meine Begrenzungen sind. Sondern 
auf Gottes Möglichkeiten zu schauen (Galater 2,20). 
Zentrale Bibelstelle: 5. Mose 4,1-4 
Nur diejenigen die am Herrn festgehalten sind (an Gott 
angehängt sind) und seinen Geboten gehorcht hatten, 
lebten noch als Mose das erzählte. Wahre Freiheit ist 
nur möglich durch die Abhängigkeit von Gott. Für Israel 
hiess dies abhängig vom Gesetz. Für uns ist es Abhän-
gigkeit von Jesus. 
 
Das macht aber erst dann Sinn, wenn mir bewusst ist, 
was meine Stellung in Jesus ist. Was für eine Dimensi-
on der Freiheit er mir wirklich geschenkt hat.  
 

Notizen 
 
__________________________________________________________________________ 
 

__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

Zentrale Bibelstelle: Johannes 15,5 
Abhängigkeit bedeutet in Jesus zu bleiben. Nicht auf 
die Frucht zu schauen. Sondern auf den Stamm, der 
Nährstoffe, Halt und Lebenskraft gibt. Die Umstände 
mögen schwierig sein. Aber mein Stand in Jesus ist 
stärker. Der Fokus ist entscheidend. Ohne mich könnt 
ihr nichts tun, heisst nicht, Verantwortungslos und Auf-
tragslos zu leben. Sondern sich ganz Gott und seinem 
Willen zur Verfügung zu stellen. 
 

Notizen 

__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

Die Predigt finden Sie zum Nachhören unter www.feggwatt.ch. Die 
Predigt zum Nachlesen erhalten Sie bei unsern Pastoren per Mail. 

Diesen Gedanken möchte ich nächste Woche konkret 
umsetzen, das hat mich besonders angesprochen: 
 
__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

 

 

Beispiele wie das konkret aussehen kann. 
 

Notizen 

__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

 

Zentrale Bibelstelle: Apostelgeschichte 1,8 
Ihr werdet Kraft empfangen. Kraft = Dynamis (Energie) 
„Macht“ in Mt. 28,18 = Exousia (Autorität, Vollmacht) 
Alle Autorität ist in Jesus. Der Heilige Geist gibt uns die 
Kraft dieser Autorität zu folgen und seine Zeugen zu 
sein.  
Autorität ohne Kraft = Hilflos und Wirkungslos 
Kraft ohne Autorität = Gefährlich und Chaotisch 
 
Wir haben einen Herrn der nicht nur alle Vollmacht hat, 
sondern mir auch die Kraft gibt, seinen Forderungen zu 
entsprechen. In der Kraft des Heiligen Geistes Jesus zu 
dienen und nicht alleine zu krampfen - das ist Freiheit 
durch Abhängigkeit. 
 

Notizen 

__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

 

__________________________________________________________________________ 

 
In der Krafft des Heiligen Geistes 

 
In Jesus bleiben 


